

ふれあいイベントを終えて

副看護師長 大澤 幸江

5月13日(火)10時～12時、どんたくベイモール店前にて、ふれあいイベントを開かせて頂きました。晴天ではありませんでしたが、風が強く少し肌寒い中、約60名の方が参加して下さいました。健康チェックのコーナーでは、血圧測定、血糖測定、脂肪測定、血管年齢測定、そして一番の目玉となっている肺年齢測定を行いました。去年は、肺年齢測定器が1台だったため、かなりお待たせしてしまいましたが、今年は2台準備し、多くの皆さんに検査を受けていただくことができました。また、藤村院長による健康相談や浅井栄養管理室長による栄養相談も人気があり、時間ぎりぎりまで熱心にお話をされる方がおられました。

参加して下さいました方の中には、「毎年来とるんや～、楽しみにしとったわ」「七尾病院はいつも通とるげん」「七尾病院の人はみんな優しいし、いいね～」「血管年齢は去年より若なっただわ～」など、笑顔と心温まるお言葉をたくさん聞かせていただきました。日頃、病院内で働いている私にとって、地域の皆さんと直接触れ合いお話することができ、看護師になって良かったと実感できた1日となりました。

イベントに来て下さった西湊地区の皆さんをはじめ、ポスターやチラシ等でイベントを知り来て下さった方、買い物をする前に寄って下さった方々に感謝を申し上げます。

私達、七尾病院職員一同、今後もふれあいイベントをはじめ、出前講座などをとおり地域の皆さんの医療・看護に貢献できるよう努めてまいります。

